

yuka & tica



ビーズな季節がやってきたのに、意欲が夏枯れしてしまったようで 由佳ちゃんに頑張ってもらいました。



3mm のベビーパールだけを つかって編んだヘッド。 甘いテイストの素材でも 革紐にさげるとちょっと 大人っぽい。



I ラインって初めてみたよ。 すっきり夏系。よっ、夏女!





シンプルな I ラインのモチーフを 夏らしいターコイズで。 革紐をチェーンに変えたり、 ビーズの色を変えるだけで 全く違う表情に。



繊細なものでも黒い紐を使うと おとなっぽくなるのか、 なるほど(..) ø メモメモ

ゴールド好きの友人に頼まれて作った親子ペアのリング。 お嬢ちゃま6歳! ちょっとゴージャス過ぎ!?



ろ、ろくちゃい! うちの高校生のちびこが お出かけの時に、プカシ エル(ある年代からはかしいでしょ)でもつたでしっていだっていだけで、 みただけで、痒いだって。 しゃれっけがなくて張り 合いないよ。





ベビーパール&特小で作った オープンハート。 ジルコニアの 2mm があったら それで作ってみたい!



清楚で可愛いね。 ジルコニアの2mmってないよねー。 実は私も3mmのジルコニアとメタルの 3mmでwハート編んだよ。 でもイマイチで、ほどいたよぉお(T_T)







ずっと作りたかったクロスを ジルコニアで編んでみました。 最初編んだらビミョ〜に曲がってしまっ て、唇噛み締めてほどいて作り直した。



すごい可愛い!豪華! 見た事ないんだけれど 裏面はどうなってんの? スクエアの3mm、4mmだよね?



ほい、そのとおり。 裏はスワロでっせ。 これはクロスにしては お手軽なせいか巷には キットがあふれてるよ。

また怒られる!メタルビーズ 使っちゃった。きゃーっ。 やっぱり前回の反省は生きて ないのよ。そんなヤツです!



あはは〜怒んないぞ〜。剥げたりするのも味だからね。 ところでピアスの穴が何個か 開いてる私を元ヤンとか言うの 止めていただけます。?



寛大な言葉は嬉しいけど、それと ヤンキィは話が別だじょぉ。

